

La commune de Houdemont a l'habitude de célébrer le 8 mai la veille au soir, ce qui est pratique pour le député car il est fortement sollicité le 8 mai.

Comme chaque année, Hervé FERON était présent au côté du maire de la commune Daniel MAGRON, pour ce moment toujours très apprécié. Toutes les générations étaient venues pour participer à la cérémonie et rendre hommage aux soldats et aux résistants de la Seconde Guerre Mondiale. Les élèves des classes de CM1 et CM2 de l'école élémentaire Maurice et Katia Krafft, dirigés par leur enseignante, ont entonné avec une belle force de conviction la Marseillaise en l'honneur des victimes de ce conflit.

